

Bürgerstiftung Breuberg, den 8.5.2017

2. Breuberger Radstation

Am 1. Mai 2017 öffnete die Fliegerhalle in der Breuberg-Aue ihre Tore für die 2. Breuberger Radstation. In diesem Jahr betreuten wir die Aktion.

Bei unserer Stifternversammlung im März wurde diese Idee geboren, da die Stadt das Event nicht mehr angekündigt hatte. Nach Rücksprache mit dem Bürgermeister und der Vorsitzenden der Kulturkommission, die der Idee zustimmten, konnten wir uns der Aufgabe widmen.

Es gab einige Herausforderungen in kurzer Zeit zu meistern: Die Fliegerhalle aus dem Winterschlaf erwecken mit einem umfangreichen Frühjahrsputz innen und außen, Kampf um den Vorplatz der Fliegerhalle mit der Baustellensituation (glücklicherweise waren verständige Bauleute hilfreich), das Catering organisieren mit allen notwendigen Gerätschaften, Helfer beschaffen, Werbung mit Plakaten, Flyern, Emails für die Veranstaltung durchführen...

Der eigentliche Zweck der Veranstaltung fiel dann aber leider ins Wasser, da es pünktlich am 1. Mai um 10:00 Uhr zu regnen begann und den ganzen Tag anhielt.

Umso glücklicher waren wir, als eine Wandergruppe der SG Sandbach bei uns einkehrte und den Tag bei uns verbrachte. Vesper, Bratwürste, heiße Suppe, Kuchen, verschiedene Kaffeespezialitäten sowie der wärmende Glühwein, den wir kurzentschlossen in das Angebot aufgenommen hatten, wurden gerne genossen.



Unsere Angebote an die Kinder zum Spielen und Malen wurden auch von einigen Erwachsenen angenommen.



Sonnencreme, Fußbäder und Klangschaalenmassage wurden dagegen nicht nachgefragt. Nur sehr wenige Rad- und Motorradfahrer fanden den Weg zu uns.

Der oft geäußerte Kommentar, wir hätten die Veranstaltung besser am Vortag mit strahlendem Sonnenschein durchgeführt, war nett gemeint.





Der Vorstand der Bürgerstiftung bedankt sich bei allen Helfern

Ingrid Bergdolt, Heidrun Dammel, Karin Hartmann, Wolfgang Häder, Heini Helm, Ello & Karl Marquard, Christa Schlesinger, Inge Salewski, Petra Sommer, Heinz Vetter

und den Unterstützern

Apotheke am Markt in Höchst, art & soul in Sandbach, Obst- u. Gartenbauverein Sandbach, Sparkasse Odenwald, Volksbank Odenwald

sehr herzlich für das Engagement, den Einsatz und die zur Verfügung gestellten Mittel.

Rainer M. Jakobs und Heinz-Jürgen Menzer